



Industrie Service

ZERTIFIKAT

TÜV SÜD-KTA-0020.2017.001

Die Firma

voestalpine Böhler Welding Austria GmbH**Böhler Welding Str. 1****A - 8605 Kapfenberg**

wurde beurteilt als Hersteller

nach KTA-Regeln 1408.1 und 1408.2.

Das Unternehmen hat einen schlüssigen Nachweis über die ordnungsgemäße Anwendung der Qualitätssicherungsverfahren für Schweißzusätze erbracht.

Es wurde anhand der Prüfungsunterlagen und des Qualitätssicherungssystems des Herstellers vom Sachverständigen der TÜV SÜD Industrie Service GmbH festgestellt, dass die Forderungen der KTA 1408.2 erfüllt werden.

Damit ist die Voraussetzung für die weitere Anwendung der Schweißzusatzwerkstoffe für Druck- und kerntechnische Komponenten gegeben.

Dieses Zertifikat ist gültig für drei Jahre und endet spätestens im Dezember 2019.

München, 23. November 2017

Zertifizierungsstelle
Werkstoff- und Schweißtechnik
(M. Schulz)

EQ2635901

TÜV SÜD Industrie Service GmbH, Westendstraße 199, 80 686 München, Deutschland



Industrie Service

CERTIFICATE

TÜV SÜD-KTA-0020.2017.001

The company

voestalpine Böhler Welding Austria GmbH

**Böhler Welding Str. 1
A-8605 Kapfenberg / Austria**

has been audited and approved as manufacturer according to

KTA-Rules 1408.1 and 1408.2

The company has provided a conclusive evidence of the proper application of their quality assurance procedure for welding consumables.

The final audit for the documentation and the manufacturer quality assurance system conducted by the TÜV SÜD Industrie Service GmbH Inspector prove that the requirements of the KTA 1408.2 are satisfied.

Thus, the condition for the continued application of welding consumable for pressure and nuclear bearing components is given.

The certificate is valid for three years and end no later till December 2019.

Munich, November 23rd, 2017



Certification Body
Material and Welding Technology

(M. Schulz)



EQ2635901